
２０２０.年５月２３日 

会長 三木 洋 

ご挨拶 

 

皆さん、コロナの影響でかってない日常生活を強いられている事と思います。 

山小屋も殆ど休業状態ですので、今年の山行の予定も不透明状態であります。 

５月２３日に行う予定でした野歩の会総会も中止になり、承認事項の賛否もメールで行う

事となりました。 

 

その承認事項も全て可決され、本日から来年の総会まで引き続きこれまでの体制でやって

いくこととなります。 

一方、今回の賛否を問う中で、会の在り方・組織を検討すべきとの声もありました。 

「会の運営が特定の人に偏ることなく、将来を見据えた活動が可能な組織を目指すべき」 

との前向きな意見を頂きました。 

 

このことも踏まえ、これまで以上に会の運営を拡げ、発展出来る様、この一年間組織作り

を行い、活動の多様性、世代間交流等を実現していきます。 

何よりも、皆さんの野歩の会に在籍してて良かった、又、これからも居たいという気持ち

に沿う事が出来る様、努めていきます。 

皆さん‼ 宜しくお願いします。 

以上 

                  


